

## 円谷プロダクション 創立 60 周年記念日に 創業者円谷英二の故郷・福島県須賀川市と提携協定を締結 ～ 「空想の力」を育むまちづくりで協力 ～

株式会社 円谷プロダクション（本社：東京都渋谷区、代表取締役会長 兼 CEO 塚越隆行、以下 円谷プロ）は、60周年の節目となる会社創立記念日の本日、2023年4月12日(水)に創業者円谷英二の故郷である福島県須賀川市と提携協定を締結しました。



円谷プロと須賀川市は、東日本大震災の復興支援の取り組みとして実現した、ウルトラマンの故郷「M78星雲 光の国」と同市との姉妹都市協定締結（2013年5月）より、各種事業を通して協力体制を築きあげてきました。本提携協定により、「空想の力」を育むまちづくりのため、継続的かつより一層発展的な活動に取り組めます。

須賀川市民交流センター（tette）で行われた締結式では、これまでの活動に賛同、協力頂いている市内関係者が見守るなか、須賀川市 橋本克也市長と円谷プロ代表取締役会長兼CEO 塚越隆行が登壇。提携書への署名の後、それぞれの挨拶で決意を語りました。

### <締結式写真>



<須賀川市 橋本克也市長の言葉>

**「空想の力」を活かした《まちづくり》《ひとづくり》を目指して**

円谷プロダクションの60周年の節目となるこの日に、この提携協定を結ぶことができ大変光栄です。この提携協定は、2012年のウルトラマンの故郷「M78星雲 光の国」との姉妹都市提携により結ばれた<絆>を深め、より発展させるため、「まちづくり」そして「ひとづくり」の取組みと一緒に取組んでいくものです。

「特撮の神様」と称される円谷英二監督は「空想の力」で無いものを作り出してしまう、物凄い技術者であり芸術家であったと思います。

円谷英二監督の「空想の力」から生み出された『ウルトラマン』は50年以上にわたりつづき、文化となりました。この文化は後世に残るものだと信じています。

「空想の力」を育むということを「まちづくり」「ひとづくり」に活かし、市民の皆さんと一緒にさらなる飛躍を目指したいと思います。

<円谷プロ 塚越隆行の言葉>

**「空想の力」を円谷プロダクションのすべての活動のドライブに**

2017年に円谷プロダクションの代表に就任して以来、先人たちが遺したものにさまざまな形で触れ、知るにつれて、創業者・円谷英二の意思を引き継いでいかなければならない、という使命を強く感じました。そんな折、2020年の須賀川市特撮アーカイブセンター開設式で橋本市長より「ウルトラマンは文化」、という言葉を受けました。

円谷英二監督が須賀川市で生まれ育ったことが、すべての始まりです。

円谷英二監督の遺伝子「空想の力」を引き継いでいくことが円谷プロダクションのすべての活動をドライブしています。

これまでの10年の取り組みをより深め、「空想の力」を須賀川市の「まちづくり」「ひとづくり」に生かしていくということに賛同頂き、今回の提携協定が実現しました。

この原点回帰が、未来への力になると信じています。

須賀川市の皆さんと一緒に新しい文化を作り、世界に向けて発信していきたいと思います。ぜひ今後の活動を楽しみに、見守ってください。

今後の具体的な活動は、随時発表します。どうぞご期待ください。

なお、今年3年目となる同市との協同企画「ウルトラマンへの手紙」を4月28日(金)より実施することを発表しました。詳細については改めて発表します。  
こちらもぜひご注目ください。

須賀川市 公式WEBサイト

<https://www.city.sukagawa.fukushima.jp/>

すかがわ市M78光の町 公式WEBサイト

<https://m78-sukagawa.jp/>

円谷プロダクション 公式WEBサイト

<https://m-78.jp/>

【本件に関する報道関係者様のお問い合わせ先】

株式会社 円谷プロダクション パブリックリレーション部  
E-mail : public\_relations-gr@tsukuraya-prod.co.jp